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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ODINÁRIA Nº 031/IMPES/CI/2021 

 

Aos quinze dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte e um (15/12/2021), 

reuniram-se os membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO do IMPES em reunião 

ordinária, às 15h30mim, com a presença do Presidente do Comitê de 

Investimentos, Srº Marcos Pacheco e os membros Srª Gessiane de Souza e a Srª 

Andreia Féba, com a participação da Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco e do 

Consultor de investimentos Srº Douglas Bulian. Em sequência, o Srº Presidente 

Marcos, cumprimentou a todos e deu por aberta à reunião lendo a pauta do dia, 

que iniciou com a análise dos rendimentos dos fundos de Investimentos do IMPES 

na competência de Novembro. Passou a palavra a Srª Rosileni, que deu 

conhecimento aos demais da rentabilidade de Novembro somando a importância 

de R$ 606.075,70 (seissentos e seis mil, sententa e cinco reais e setenta centavos), 

na sequência passou a palavra ao Srº Marcos, que esclareceu que o mês de 

Novembro performou positivamente, sendo a maior rentabilidade comparada aos 

outros meses de 2021, em seguida questionou ao Srº Douglas Bulian, consultor 

financeiro, qual a sugestão da consultoria para o mês de dezembro, o consultor 

cumprimentou a todos e esclareceu considerando que estamos próximo ao fim do 

ano e não há muito que fazer. E que o mercado financeiro a partir da presente data 

inicia uma desaceleração para o recesso de final de ano e pontuou que retoma com 

força após as festividades de carnaval. Esclareceu que é natural ter um mercado 

mais calmo nesse período, exceto, se houver algum fato motivador de forte 

impacto na economia interna, externa ou na política. O consultor também 

mencionou a necessidade de restruturar as estratégias dos investimentos para 

atendimento à nova resolução do CMN de n° 4.963/2021, e pontuou que a 

legislação muda a estrutura dos segmentos dos ativos, trazendo em suas 

normativas investimento estruturado, imobiliários e empréstimos consignados, 

com relação aos segmentos que já tinham; renda fixa, renda variável e 

investimento no exterior, os mesmos permancem, porém com mudanças nos 

critérios para a seleção dos produtos, considerando as mudança necessária para 

atender nova estratégia para 2022, atender a Política de investimento e nova 

legislação. Recomendou o consultor não fazer realocações e passou a palavra ao 
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presidente do Comitê de investimento, Sr. Marcos que reivindicou a opinião dos 

demais participantes, todos se manifestaram a favor em manter a estratégia 

adotada e aguardar o fechamento do período e as novas estratégias que serão 

adotadas com a Política de Investimentos 2022. O Sr. Marcos perguntou se havia 

algo mais a ser tratado, não havendo manifestação, deu-se por encerrada a 

reunião às 16h20m. Eu Gessiane de Souza Costa, encerro a presente ATA que, após 

lida e com as devidas observações aprovada, será publicada em portal eletrônico e 

devidamente arquivada. 
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